

La oposición, el despertar

Muchos políticos coinciden en la necesidad de la reforma, pero no en los términos que el Mandatario pretende, como reducir el presupuesto precisamente al Instituto Nacional Electoral, y recortar de 11 a siete el número de los consejeros, los cuales serían electos por voto popular, además de desaparecer los tribunales y los institutos electorales locales.

Para los opositores esto es un retroceso porque se perdería lo ganado en la democracia con el INE al frente.

Y en la marcha se vieron muchas caras conocidas como Vicente Fox, ex Presidente de la República; Marko Cortés, dirigente del PAN; Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; José Narro Robles, ex Rector de la UNAM.

https://www.noroeste.com.mx/opinion/malecon/malecon-AM2952714